



Übersicht umweltpädagogische Tätigkeiten Frau Chmielewski, „Honighaus“ im Schulgarten

Das Jahr 2021 war das erste Jahr, in dem ich umweltpädagogische Angebote im ehemaligen Schulgartenhaus anbieten konnte. Neben der Tatsache, dass sich alles noch im Aufbau befindet, die Räumlichkeiten noch nicht vollständig umgebaut und eingerichtet sind, und es nicht ganz einfach ist, Mitarbeiter zu finden, möchte ich vor allem auf die Schwierigkeiten durch die Corona-Kontaktbeschränkungen hinweisen.

Ich freue mich, dass ich trotz dieser erschwerten Umstände schon viele Veranstaltungen durchführen konnte und bin zuversichtlich, dass sich in den kommenden Jahren ein gut angenommenes Programm erarbeiten lässt!

2021

Januar

Wöchentlich 2 Termine Imkerkurs, teilweise online (Corona)

Februar

Wöchentlich 2 Termine Imkerkurs, teilweise online (Corona)

März

2 x Praxiseinheit für Imker-Anfänger

Mai

2 Führungen zum neuen Bienenstand am Schulgarten (private Gruppen)

mehrere Praxiseinheiten Imkerkurs

Juni

Besuch am Bienenstand von 2 Grundschulklassen (FNS)

4 Schulklassen Bugenhagenschule

2 Gruppen Langer Tag der Stadtnatur

Juli

insgesamt 5 Kindergruppen (Ferienbetreuung Grundschule und Kitas)

August

3 Schulklassen am Bienenstand

4 Schulklassen bei der Honigernte



Praxisangebote Honigernte an Jungimker

September

2 Führungen für Erwachsene am Bienenstand
1 Kitagruppe

Oktober

2 Kita-Veranstaltungen
Start Imkerkurs 14 tägig

November

4 Kitagruppen (Thema Bienenwachs)
Imkerkurs 14 tägig

Dezember

9 Kindergruppen (Thema Bienenwachs)
Imkerkurs 14 tägig

Nicht einzeln gezählt habe ich die unzähligen Gespräche mit Interessierten am Honighaus, die sich über die Honigbienen allgemein, speziell aber auch über Insektenschutz durch insektenfreundliche Pflanzen, Nisthilfen für Wildbienen und Ideen für ein eigenes Engagement erkundigt haben. Die Kombination aus niedrigschwelligem Gesprächsmöglichkeiten am Honighaus zu den festen Öffnungszeiten und der Möglichkeit, dort zu festen Terminen oder nach Absprache Schulungen besuchen zu können, entpuppt sich als ideal. Das Interesse der Menschen an dem Thema ist sehr groß!

